
 

 

 

地元代表協議会における主な協議概要 
 

＜設立会議及び第 1回協議会＞  平成２３年６月２６日（日） １０時～１１時３０分 

     設立会議では、花見川地区学校適正配置地元代協議会（仮称）の設立が承認された。 

第１回協議会では、会長・副会長の選任を行い、事務局より学校適正配置の概要と 

花見川地区の学校の状況についての説明があり、質疑応答を行った。 
 

 

＜第４回協議会＞  平成２４年１月１８日（水） １８時３０分～２０時３０分 

  事務局から「話し合いの進め方について」の説明があり、花見川地区は適正配置の 

必要性・地域との関連・進め方等について協議する「第一段階」にあり、現在、協議中 

であることを確認した。 

 

＜第５回協議会＞  平成２４年３月１０日（土） １４時～１６時 

「第一段階の協議事項」全体について議論した結果、適正配置は必要であり、次回から 

「協議第二段階」へ入ることで合意した。なお、具体的には次のとおり進めることとした。 

①第三小と花島小と柏井小については、協議から当面外す。 

②第一小と第二小及び第一中と第二中の統合については具体的に協議を進める。 
 

＜第６回協議会＞  平成２４年６月２０日（水） １８時３０分～２０時３０分 

本年度の委員の紹介と承認の後、「統合の時期」「統合の場所」について協議した。 

その結果、「第一小と第二小、第一中と第二中の組み合わせで、小・中学校ともに平成 

２７年４月に統合すること」を原案として、各団体に持ち帰って統合場所も含めて意見 

集約し、それに基づいて次回協議会で協議することが確認された。 
 

＜第７回協議会＞  平成２４年８月２２日（水） １８時３０分～２０時３０分 

各団体における報告事項をもとに、協議会の方向性として「統合の時期」については 

小・中学校とも原則、平成２７年４月に統合することとした。 
 

 

＜第９回協議会＞  平成２４年１１月２８日（水） １８時３０分～２０時３０分 

各団体における報告事項をもとに協議を行い、中学校の統合場所については、第一中 

とする方向性が確認され、各団体に持ち帰って検討し次回に意見を持ち寄ることとした。 

小学校の統合場所については次回への継続審議となった。 
 

＜第 10回協議会＞  平成２５年１月３０日（水） １８時３０分～２０時３０分 

各団体における報告事項をもとに協議を行い、中学校の統合場所については、第一 

   中とすることが合意された。小学校の統合場所については継続審議となり、次回協議会 

で項目別評価表を提示して協議することとなった。 
 

＜第 12回協議会＞  平成２５年６月１２日（水） １８時３０分～２０時４０分 

本年度の委員紹介と承認の後、花見川地区の学校適正配置の方向性として、「中学 

校の統合場所が第一中になったことに伴い、考えられる課題」について協議した。 

その結果、「統合中学校の学校施設、ならびに生徒が校舎に居ながらにして改修工 

   事を行うこと」については、協議会委員の理解を得て了承された。「学区外通学・学 

   区外通学承認地域等」については、各団体で本日の確認事項を持ち帰り、報告するこ 

   とが確認された。 

また、生徒の負担軽減と設備の充実を図るため、中学校の「統合に関する要望書」 

を早期に提出する必要があることから、次のことが確認された。 

・学区外通学に関する要望があった場合は、「統合の要望書」から切り離すこと。 

・会長・副会長が「統合に関する要望書（案）」を作成し、次回の協議会で提示す 

 ること 

小学校の統合場所については、合意に至らなかったため、会長・副会長から「特別 

   支援学級に配慮し、統合場所を第一小とする方向性」が示され、各団体が持ち帰り、 

次回、継続協議することが確認された。 
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